



Chile condenó enérgicamente el ataque de Israel en Qatar

Description

Chile condenó enérgicamente hoy el ataque israelí en Qatar contra una de las delegaciones que negocian el alto al fuego en Gaza y advirtió que esta es una violación inaceptable de la integridad territorial del país árabe.

Durante la presente jornada la Fuerza Aérea de Tel Aviv lanzó un bombardeo contra líderes del grupo Hamas que analizaban en Doha una propuesta de tregua para el enclave palestino.

Un comunicado de la cancillería chilena repudia la agresión al territorio de Qatar, país que –dijo- ha oficiado como mediador clave en los intentos de diálogo.

“Se trata de una acción que pone en riesgo la posibilidad de lograr un alto al fuego humanitario entre las partes (Israel y Hamas) y la liberación de los rehenes israelíes”, señala el texto.

Además, el gobierno de Chile reiteró su llamado a detener los bombardeos israelíes y los desplazamientos forzados en Gaza, que continúa siendo objeto de ataques, mientras se acentúa la crisis humanitaria que vive la población palestina.

Chile reafirma su compromiso con el derecho internacional y aboga por la solución pacífica de las controversias y el respeto irrestricto a la soberanía e integridad territorial, como principios rectores de la convivencia entre Estados, concluye el comunicado.

El ataque israelí en Doha ocasionó seis muertos, ninguno del liderazgo de Hamas, y provocó el repudio de numerosos países en el mundo.

El Maipo/PL

Date Created

Septiembre 2025